



Christoph
Schrempf
Gymnasium

Streicherklasse 2022

Ein Streichinstrument im
Musikunterricht erlernen
– funktioniert das?

Ja! Am Christoph-
Schrempf-Gymnasium
schon seit über
14 Jahren!



Wir bieten für die zweijährige Unterstufenzeit der Klassenstufen 5 + 6:

- 1) Hochqualifizierten Anfangsunterricht unter denselben Bedingungen einer Musikschule: 3-er-Gruppe zu 45 min mit Instrumentallehrern der Besigheimer Musikschule, die hierfür extra an unser Gymnasium kommen. Zeitlich integriert in den Vormittagsunterricht, die Kinder müssen nicht am Nachmittag an die Musikschule kommen.
- 2) Zusätzlich in einer zweiten Musikstunde die Einbindung ins Klassenorchester, dadurch hohe Lernmotivation. Im Teamteaching sind die Orchesterleitung (Musiklehrkraft des CSG) und die Instrumentallehrkraft der Musikschule gut aufeinander abgestimmt.
- 3) Eine dritte Musikstunde, in der die Verzahnung zwischen Praxis und Theorie bzw. Technik optimal ist, da die Musik- und Instrumentallehrer kooperieren und so die Grundlagen der Musik viel effizienter vermittelt werden können.
- 4) Hochwertige Streichinstrumente europäischer Fertigung, die von Anfang an Freude am schönen Klang fördern. Für Cellisten sogar in doppelter Ausführung (ein Cello für zu Hause und ein Cello mit Standort Schule), so dass der schwierige Transport der großen Instrumente vermieden werden kann.
- 5) Regelmäßige Auftritte pro Schuljahr, die Künstler zeigen jedes Halbjahr ihr Können und freuen sich über ihre immer sehr beachtlichen Erfolge.

Was kostet das?

Zu zahlen ist nur der übliche Musikschulgebührensatz für die unter 1) beschriebene 3-er-Gruppenstunde zu 45 min. Der Mehrwert der Punkte 2) bis 5) ist damit abgegolten. Für das Schuljahr 2021/2022 betrug die monatliche Gebühr 53 € für Besigheimer Schülerinnen und Schüler. Auswärtige zahlen einen Aufschlag von 25%.

Und danach?

Nach 2 Jahren endet die Streicherklasse. Nun kann der Instrumentalunterricht direkt an der Musikschule Besigheim oder auch privat weitergeführt werden. Auch sind alle Streicher herzlich eingeladen, im Schulorchester mitzuspielen. Je nach individuellem Fortschritt werden die Stimmen passend eingerichtet, so dass ein reibungsloser Übergang funktioniert und Seite an Seite mit den fortgeschrittenen Schülerinnen und Schülern tolle Konzerte gegeben werden.



Frank Hielscher
Schulleiter

Christiane Schwarze
Musiklehrerin